

Kunststoffverarbeiter Weiss öffnet seine Werkstore

Artikel vom 5. Juli 2022

Spritzgießen/Pressen

Am 9. Juli 2022 lädt [Weiss Kunststoffverarbeitung](#) in Illertissen zum Tag der offenen Tür. Besucherinnen und Besucher erhalten Einblick in die Welt der Produktion, z. B. von anspruchsvollen Kunststoffteilen für Automobilbau, Medizintechnik und Elektromobilität.



Blick in die Produktion im Werk Illertissen. Insgesamt produziert das Unternehmen mit mehr als 80 Spritzgießmaschinen die Kunststoffteile (Bild: Weiss).

Nach zweijähriger Coronapause veranstaltet die Weiss Kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG am kommenden Samstag, 9. Juli 2022, ihren traditionellen Tag der offenen Tür. Um 10:00 Uhr erwartet die Besucherinnen und Besucher wie immer ein buntes und unterhaltsames Programm.



Bild: Weiss

»Wir sind Teil der Stadt und des Wirtschaftslebens. Und wir sind ein sehr innovatives Unternehmen, das nicht nur den Kunden und der Fachwelt, sondern allen interessierten Mitbürgerinnen und Mitbürgern zeigen möchte, wie wir Bauteile aus technischen Kunststoffen entwickeln und produzieren. Außerdem verfolgt das Unternehmen mit dem Tag der offenen Tür das Ziel, bei Auszubildenden und potenziellen Mitarbeitern bekannter zu werden. Hier in der Umgebung produzieren viele große Unternehmen mit starken Arbeitgebermarken, die wesentlich bekannter sind als wir. Wir möchten daher am 9. Juli auch deutlich machen, was wir als mittelständischer Arbeitgeber und als flexibles, wirtschaftlich kergesundes Unternehmen mit gutem Betriebsklima zu bieten haben.«
(Geschäftsführer Jürgen B. Weiß)

Einblick in den Geschäftsalltag

Beim Tag der offenen Tür werden deshalb nicht nur die einzelnen Stationen der Produktion vorgestellt, sondern auch die kaufmännischen und technischen Berufe, in denen Weiss ausbildet. Aktuell sind noch einige Ausbildungsplätze frei, und im IT-Bereich sowie in der Produktion werden ebenfalls Fachkräfte gesucht. Das Know-how des Unternehmens sei gefragt, so der Geschäftsführer, auch in neuen und anspruchsvollen Branchen wie der Medizintechnik und der Elektromobilität. Für das Wachstum, das neue Projekte mit sich bringen, investiere man in neue Maschinen und suche nach qualifiziertem Personal. Aber nicht nur deshalb veranstaltet das Unternehmen den traditionellen Tag der offenen Tür: »Jeder ist herzlich eingeladen, bei uns und mit uns einen angenehmen und hoffentlich anregenden Tag zu verbringen – mit gutem Essen und Trinken, Gewinnspiel, Live-Musik und sehr vielen Informationen rund um die Firma Weiss und die Produktion von hochwertigen Kunststoff-Spritzgussteilen.«



Weiss Kunststoffverarbeitung GmbH &
Co. KG

Infos zum Unternehmen

Weiss Kunststoffverarbeitung GmbH &

Co. KG

Rudolf-Diesel-Str. 2-4

D-89257 Illertissen

07303 9699-0

kontakt@weiss-kunststoff.de

www.weiss-kunststoff.de
